

Des Economies sur le dos des jeunes qui choisissent l'enseignement professionnel

Le président de la République veut 50 % en plus de formation en entreprise

Cette décision c'est :

Le président veut l'adéquation entre le bassin d'emploi et les formations en lycée professionnel.

Cette décision c'est :

- des heures d'enseignement professionnel en moins en atelier, qui permettent d'apprendre à travailler dans n'importe quelle entreprise.
- la fin d'une pédagogie qui permet aux jeunes de s'instruire pour comprendre la société qui les entoure et devenir citoyens.
- la fin des activités culturelles auxquelles auront encore droit les lycées généraux (il n'y aura plus assez de temps)
- la difficulté à trouver des entreprises pour accueillir les jeunes aussi longtemps
- l'obligation de se former à un métier que l'on ne choisira plus mais qui correspondra aux demandes des entreprises locales
- Moins de Français, moins de Maths, moins de Sciences, moins de Langue, c'est moins de possibilité de poursuite d'étude après le bac

Ces décisions entraînent la fin de la reconnaissance nationale du diplôme

L'intersyndicale dit NON à cette réforme, demande du temps et des moyens pour permettre à TOUS les élèves de RÉUSSIR

Le mardi 18 octobre, Rassemblons-nous

Pour un lycée professionnel qui forme et rend autonomes les futurs citoyens dans la construction de leur avenir, l'intersyndicale dit NON et propose des rassemblements dans toute l'Académie.

<p>Dans la Vienne</p> <p>Rassemblement à partir de 13h devant le Rectorat de Poitiers</p> <p>Audience intersyndicale à 14h</p>	<p>En Charente</p> <p>Rassemblement dès 8h devant les établissements</p> <p>A 10h30 rassemblement devant la DSDEN</p> <p>Cité administrative - ANGOULÊME</p>
<p>En Charente Maritime</p> <p>Rassemblement devant la DSDEN à La Rochelle à 12h30</p>	<p>Dans les Deux Sèvres</p> <p>A 12h30 rassemblement devant la DSDEN à Niort</p>